

BOLETIN INFORMATIVO NOVIEMBRE 2020

Antonio de Jesús Lira

REPÚBLICA

BOLIVARIANA

DE VENEZUELA



Iglesia de Cristo “Maturín centro”

MATURÍN ESTADO MONAGAS

E-mail: prosirius@hotmail.com

Móvil: 0416-323 30 28 / 0414-309 676

Hemos llegado al último mes del año, damos gracias a Dios por ello.

El pasado mes de marzo trajo una sorpresa a todo el mundo, sorpresa que ha privado de la vida a millones de personas en todo el mundo, incluso a vecinos muy cercanos a nosotros.

Por gracia de Dios, ningún hermano de esta iglesia ha fallecido, aunque algunos pasaron el corona virus victoriosamente.

Alabamos y agradecemos al Señor por estar vivos.

Mes flexibilizado:

En el mes de noviembre tuvimos dos semanas flexibilizadas en las cuales la iglesia se pudo reunir libremente sin riesgo de sanción por parte de las autoridades, solo observando las medidas bioseguridad.

Las autoridades han decretado todo el mes de diciembre **flexibilizado, lo cual permite que todos los domingos del mes podamos reunirnos, por supuesto guardando todas las medidas de protección.**

La hermandad está bien, los hermanos gozosos por la libertad para adorar que nos otorga la flexibilización.

Se nos ha informado que en enero 2,021 vuelve la cuarentena con el sistema 7+7, una semana flexibilizada y

otra de cuarentena radical. Damos gracias a Dios porque en medio de todo tenemos la oportunidad de reunirnos.

Salud. Seguimos orando y solicitando la oración por la salud de varios hermanos: Ronald Roark, Tol Burk y Steve Wilsher de USA.

De Venezuela, Rafael Silva, Salvia Salas y la Sra. con un muy delicado estado salud, varios hermanos más. Benedicta Timaure, madre de la fiel hermana Virginia Timaure (ninguno tiene Covid 19).

Hasta aquí este boletín. Gracias amados por participar con este servidor en esta obra.

Sigamos orando unos por otros, por toda la humanidad, por la iglesia, y por Venezuela.

Agradecemos que nos incluyan en sus oraciones.

Si Dios permite, será hasta la próxima edición, mientras tanto, pedimos a Dios que nos proteja y bendiga ricamente a todos. Adiós.

En el amor de Jesús,

Antonio y familia.